市長と話そう!鈴鹿づくりミーティング 『鈴鹿子ども支援ネットワーク』アンケート集計結果

参加人数 13名(女13名)

回答 13名(女13名) 回答率 100%

年代 30 代 3名(女3名) 40 代 8名(女8名)

50代 2名(女2名)

問1 市長と気軽にお話ができましたか。

1	できたと思う	6人
2	まあできたと思う	7 人
3	発言する機会がなかった	0人
4	その他	0人

問2 全体の印象として、あなたの感想はどれに一番近いですか。

1	大変良かった	10人
2	まあ良かった	3人
3	あまり良くなかった	0人
4	良くなかった	0人
5	どちらとも言えない	0 人

問3 このような市民と市長が話し合う場は必要だと思いますか。

1	必要と思う	13人
2	必要と思わない	0人
3	どちらでも良い	0人
4	わからない	0人

問4 参加して良かった点や改善点など、ご意見がございましたらお書きください。

- ・この場限りでなく、具体的に出てきた意見が反映される、または、道筋が見える形 で次につながる一歩になればと思います。
- ・一団体として参加させていただきました。身近に市の担当の方や市長と話ができた ことは、とてもうれしく思います。市民に近い市、市長であってほしいです。
- ・魅力と熱意ある市長の人となりを知る機会をいただきました。ありがとうございます。
- ・市長を中心にいろいろな担当の方が働いてくださっていること、その方向性を考えてくださっていることがわかり良かったです。こうして出させていただくと、鈴鹿市民として、より良い方向を願って生活していこうという気持ちにもなります。ありがとうございました。
- ・個別の発言時間が短い。
- ・市民の声が直接届けられる機会が持てたこと、今後自分たちも積極的に、子どもが 住み良い大人も住み良い街鈴鹿にするために関わっていきたいと思います。ありが とうございました。
- ・直接市長とお話ができて良かったです。他団体の質問も自分とまた違った角度から 見ることができてよかったです。

- ・子育てに関しての市長の熱い気持ちが伝わりました。このネットワークがずーっと 続いていきます様、関わりを持ちたいと思います。
- ・いろいろな意見や話を聞けて参加させてもらってよかったです。
- ・テーマをしぼって、もう少し深く市長と語り合いたいと思いました。
- ・市長が考えてみえること、鈴鹿市はこのような方向でいきたいということがよくわ かって良かったです。